



Global Security Mag un site Internet d'information en 3 langues (français – anglais - allemand) destiné aux professionnels de la sécurité logique et physique : RSSI, Risk Manager, DSI, administrateurs réseaux – Télécom – sécurité...

www.globalsecuritymag.fr www.globalsecuritymag.com www.globalsecuritymag.de sont un fil d'informations continu gratuit en français, en anglais et en allemand sur la sécurité logique et physique, le stockage et les Data Center.

Global Security Mag www.globalsecuritymag.fr www.globalsecuritymag.com and www.globalsecuritymag.de is a free information website on security, storage and data centers in French, English and German, intended for security professionals. security: RSSI, DSI... In addition, we offer a News Letter service 4 times a week: A free General News Letter in French is sent twice a week. A free News Letter on all Critical Vulnerabilities is sent every Tuesday evening. A free General News Letter in English is sent out once a week.



La 15e édition des GS Days « Les journées francophones de la sécurité » se déroulera le 28 janvier 2025 à l'Espace Saint-Martin (Paris 3e). L'objectif des GS Days, Journées francophones de la sécurité, est d'établir le dialogue entre le monde de la technique (administrateurs, experts sécurité), les RSSI, DSI et les décideurs. Ce colloque, exclusivement en français, proposera, dans un même espace, plusieurs cycles de conférences et de démonstrations d'attaques informatiques, sous un angle technique, organisationnel et juridique. Site www.gsdays.fr

15th edition of GS DAYS, French-speaking Safety Days – January 28, 2025 - Espace Saint-Martin 75003 Paris. GS Days is a training day on computer security with technical, organizational and legal conferences exclusively in French. www.gsdays.fr

Contact :

SIMP, 17, av. Marcelin Berthelot, 92320 Châtillon,

Tél. : 01 40 92 05 55 – Fax : 01 46 56 20 91 – email : ipsimp@free.fr ou

marc.jacob@globalsecuritymag.com